



Tenis de mesa: Javiera González y Jaime Lama se coronan campeones del primer Open de Invierno

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

OTROS RESULTADOS

En las dependencias del Colegio Concepción de Los Ángeles se disputó, el domingo 8 de junio, el primer nivel del Open de Invierno de Tenis de Mesa, organizado por Ciclón Producciones Spa con el respaldo del colegio anfitrión y el Club Deportivo Social y Cultural San Gabriel.

La jornada dejó dos campeones destacados: Javiera González, representante de la Universidad de Concepción, se alzó con el título femenino todo competidor, mientras que Jaime Lama de Chillán dominó la categoría masculina con autoridad.

En la rama femenina, González superó en una competencia pareja a Sofía Morales de Los Ángeles, quien ocupó el segundo puesto. El tercer lugar fue compartido por Rafaella Jaramillo de Los Ángeles y Roy Durán de Angol, quienes demostraron excelente nivel técnico.

El chillanejo Jaime Lama se consagró como campeón indiscutible de la categoría masculina todo competidor. Martín Peña, de Los Ángeles, completó el podio en segundo lugar, mientras que Manuel Coronado de Los Ángeles y Ricardo Navarrete de Angol compartieron la tercera plaza.

Los alumnos del Taller de Educación Extraescolar de Tenis de Mesa del Colegio Concepción de Los Ángeles cosecharon múltiples medallas. Joel Rosales y Martín Vera conquistaron el oro, mientras que Emilio Torres e Ignacio Chávez se colgaron el bronce.

También brillaron con medalla de oro Martín Peña, Braulio Neira, Fabián Fuentes, Bastián Seguel y Francisco Reyes. La plata fue para Manuel Coronado, Ulises Castro, Javier González, Vicente Isla, Vicente Poblete y Boris Parra.

Completaron el medallero de bronce Juan Pablo Muñoz, Luis Cea, Marcelo Mena, David Neira, Mateo Iglesias, Rafael Berríos, Dilán Álvarez, Agustín Acuña, Demian Mora, Bruno Lealy y Mike Lovrin.

El próximo miércoles 16 de julio se desarrollará el segundo Open de Invierno. Debido al éxito de esta primera versión, la organización mantendrá los premios sumando nuevos auspiciadores como Break Pizza, Creaciones Minie y Perfumes Muñoz.

"ESTOS TORNEOS PROFESIONALIZAN EL TENIS DE MESA"

Jaime Lama Quiñones, ganador de la serie máxima, se mostró satisfecho con su rendimiento y



JAIME LAMA (CHILLÁN), Rafaella Jaramillo y Martín Peña (Los Ángeles) posan en la final todo competidor.

la organización del evento.

"Estoy muy contento por haber ganado este torneo, y me alegro que se estén haciendo este tipo de instancias que profesionalizan el tenis de mesa en el sur de Chile. Fue muy profesional y muy buena la organización", declaró el campeón.

El chillanejo añadió: "Llegué hace dos semanas. Estuve nueve meses en Alemania entrenando en Saarbrücken y compitiendo en Luxemburgo en Segunda División. Ahora subimos a Primera, así que hay que prepararse bien para la próxima temporada".



EL EQUIPO DE COLEGIO Concepción de Los Ángeles dominó las categorías formativas.